

Schwentimental, 26. März 2024

## **Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Schwentimental begrüßt Kaufland als Nachfolger von Real im Ostseepark und fordert schnelle Klarheit für Untermieter**

Die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen Schwentimental sieht in der Ankündigung, dass das Unternehmen Kaufland den Standort des ehemaligen Real-Marktes im Ostseepark übernehmen wird, eine positive Entwicklung.

Unser Fraktionsvorsitzender Vincent Schlotfeldt kommentiert die Situation wie folgt: "Wir begrüßen die Ankündigung von Kaufland, den Standort Real im Ostseepark zu übernehmen. Wichtig ist jedoch, dass der Leerstand möglichst kurz gehalten wird, um Schäden für den gesamten Ostseepark so gering wie möglich zu halten.

Die Grünen weisen darauf hin, dass insbesondere für die ehemaligen Untermieter des Real-Marktes schnellstmöglich eine Lösung gefunden werden muss. "Sie dürfen nicht auf der Strecke bleiben", betont Schlotfeldt und fordert Kaufland auf, "in dieser Hinsicht Verantwortung zu zeigen und aktiv auf die Untermieter zuzugehen."

Neben der sozialen Verantwortung weisen die Grünen auch auf die ökologische Verantwortung hin. Bei den geplanten Umbaumaßnahmen sollten die Dachflächen mit Photovoltaik ausgestattet werden. "Das riesige Dach des Gebäudes bietet eine ausgezeichnete Möglichkeit, nachhaltige Energie zu erzeugen und so einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten", so Christian Ramm, Vorsitzender des Umwelt- und Verkehrsausschusses

Die Grünen Schwentimental sehen in der Übernahme durch Kaufland die Chance für einen Neubeginn und betonen, dass sie das Unternehmen bei seinen Bemühungen um einen reibungslosen Übergang und eine erfolgreiche Integration in die Schwentimentaler Geschäftswelt unterstützen werden.

Für Rückfragen steht die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Schwentimental gerne zur Verfügung.